

# 瞳輝いて・志燃えて・心通わせて

夏休み直前号

石巻市立山下中学校

## 1学期終業式も無事終了、いよいよ夏休みが始まります！



7月10日に行われた授業参観では、ご多用の中、多くの保護者の皆様にお集まりいただき、誠にありがとうございました。山中生が、真剣に授業に取り組む姿を見ていただけたことと思います。今学期は、様々な行事を行う度に、生徒達が大きく成長する姿を見ることができました。また、PTAバレーボール大会等をとおして教職員と保護者の皆様とも、親睦を深めることができました。

明日からの夏休みは、生徒を御家庭にお返しいたします。それぞれの通信票に、担任の願いが書いてあります。ぜひそれを参考にいただき、生徒達にとって充実した夏休みになるようお声掛けをいただきたいと思います。

また、県中総体等の対外試合や奉仕作業等のPTA行事もあり、保護者の皆様にはこれからもご協力をお願いすることが多々ありますが、山中生の更なる飛躍に向けて、ぜひとも力をお貸しいただければと思います。



## 1学期終業式 校長式辞より



今日で1学期が終わり、明日から待ちに待った夏休みに入ります。4月8日の始業式、入学式で、この1年間生徒の皆さんにがんばってほしいこととして、「自分から、しっかりと挨拶のできる人」、「自分の考えを持ち、意欲的に授業に臨める人」、「自分や友達、先生方を信頼し、部活動や学校行事に燃える人」になってほしいという、3つのことを話しました。1学期はどれくらい達成されたでしょうか。

朝、私は、今年も正門に立ちました。1学期を振り返ってみて思うことは、4月当初に比べ、「自分から、笑顔で、大きな声で挨拶をする生徒が増えてきたな」と感じます。ぜひ、1学期の生活について、自分自身に問い掛け、挨拶のみならず、勉強、部活動、そして行事、よかった点は更に伸ばし、直したいところは、ぜひ2学期、努力してほしいと思っています。

さて、いよいよ楽しい楽しい夏休みです。先日の授業参観の日に、皆さんのお父さんやお母さんにもお話ししましたが、「今年の夏は、これをした」と胸を張って言えるものを、1つでも、2つでも作ってほしいと思います。部活動でも、学習でも、家の手伝いでも、読書でも、「今年の夏しかできない」ことを、ぜひ実践してほしいと願います。

結びになりますが、事故のない、思い出に残る楽しい夏休みにしたいものです。2学期の始業式には、一段と成長した生徒の皆さんと会えることを楽しみにして、1学期終業式の式辞といたします。



## 1学期を振り返って（学年代表者発表）

### 1年2組 伊藤大和

私が1学期頑張ったことは部活動です。初めての陸上大会で分からないことが沢山あったのですが、部長をはじめ、3年生の先輩方がスタートのコツなど細かく教えてくれたおかげで、中総体では3位に入賞し、県大会出場という結果を出すことができ、とてもうれしかったです。

初めての期末考査では、しっかり計画を立てて勉強するということができなかったので、2学期は計画的に取り組み、よい点数を取れるようにしようと思っています。

また、5月に1学年行事として実施した仙台研修は、各班ごとに課題に取り組みました。それぞれの班で力を合わせ、自主研修を成功させることができたので良かったです。

2学期の目標は勉強と部活動の両立です。1学期は自主勉強がおろそかになってしまうなど、かたよりが出てしまったので、2学期は必ず両立させるようにしたいと思います。

そして、2学期は運動会、合唱コンクールなどの1年生が初めて挑む行事が沢山あります。学年全体が一丸となって取り組めるように、私は学年委員としてみんなに声をかけながら、精一杯取り組みたいと思います。



## 2年1組 安住繭子

1学期には、2年生になってからの1番最初の大きな行事会津合宿がありました。2泊3日という、短い間でしたが、内容は濃く、学ぶことが多くありました。

その中で学年が大きく成長したのは、自主研修とスタンプです。自主研修では、1年生の仙台研修の経験を生かして活動し、合宿の狙いでもあるお互いを思いやり、約束や決まりを守ることの大切さを認識することが出来ました。次にスタンプでは、何日も前から練習し、発表する時は、どのクラスも一致団結していて、とても良い思い出になったと思いました。

他にも1学期中には、班長会を実施し、班活動を活発化させ、生活態度の改善など、普段あまり気がついていない細かい所に視点をおき、積極的に活動に取り組みました。その効果もあり、自然と生徒同士で注意し合うなど、2年生らしい姿がよくみられるようになりました。

そして、部活動でも2年生になって変化がありました。多くの部活は、3年生が引退し不安なことも多くあり、うまくいかなかったこともありましたが、今では、先輩の気持ちを受け継ぎ、新人戦などの大会で結果を残そうと努力しているのが感じられます。時には意見がかみ合わず、うまくまとまらない時もあると思いますが、壁にぶつかった時ほど、部内の団結力が試されると思うので、協力してがんばっていかれたらと思います。

最後に、2学期は山中三大行事などがあります。1学期に学んだことを生かして活動に参加したいと思います。



## 3年3組 佐々木友汰

私は今年2つの目標を立てました。

それは「陸上で全国大会に出場する」と「志望校合格」の2つです。

1つ目の目標の陸上全国大会出場に向けては、常に自分が全国で戦っている姿をイメージして練習に取り組みました。これまでリレーの選手の一員として県大会には出場していましたが、最後の中総体では、400mで個人として堂々と出場したいという思いがありました。また、部長として、部員をリードするために部活動の練習以外の時間も家で筋トレや自主練で走り込みなどをしてきました。その結果、400mで1位、またリレーでも1位になることができました。19日から行われる県大会では400mでは東北大会、リレーでは全国大会に行けるようにベストを尽くしたいと思います。

2つ目の目標の「志望校合格」に向けて、この1学期は「学年で10位以内に入る」ことを目標に掲げ、塾のあとも毎日2時間以上復習に取り組んできました。その結果1学期の期末考査では目標にほぼ近づく

ことができ、自己最高点をとることができました。夏休み中も1・2年生の復習に力を入れ、確かな実力をつけたいと思います。

私達3学年は「全力魂～山中に刻め！僕たちの栄光の軌跡を！」をスローガンに掲げて、この1学期1つ1つのことに力を合わせて、全てを成功に導いてきました。進路についても、考えを深めた修学旅行。全員で協力し合って、これまでにない思い出に残るものにする事ができました。

2学期は私達にとって最後となる山中三大行事があります。私は青組の団長になりました。最高の運動会にするために、夏休みもしっかり準備して、「このクラスで良かった」「この学年で良かった」「山下中の生徒で良かった」と全員で思えるような行事をつくりたいと思っています。明日から始まる夏休みは、計画的に、そして精一杯過ごし、2学期の山中に栄光の軌跡が刻めるように努力したいと思います。

## 祈健闘！ 県総体出場おめでとう！

7月19日より各会場で県総体が行われます。応援よろしくお願ひいたします。

### ◎バドミントン女子個人戦(宮城野体育館) 7/20

・中荒井優佳

### ◎剣道女子個人戦(田尻総合体育館) 7/19~21

・加藤翔菜

### ◎柔道(県武道館) 7/19~21

・阿部 弘仁(男子55kg級)

・日野 蓮(男子66kg級)

・松川沙耶(女子70kg級)

・菅原末海(女子52kg級)



### ◎水泳(県総合プール) 7/21~23

・阿部隆也(男子200自由形・200個人メドレー)

### ◎陸上競技(ひとめぼれスタジアム宮城) 7/19~21

・伊藤大和(男子1年100m)

・伊藤 蓮(男子3年100m・共通400mR)

・佐々木友汰(男子共通400m・共通400mR)

・加美山慎吾(男子2・3年1500m)

・後藤理優(男子共通走り幅跳び・共通400mR)

・葺沢陽斗(男子共通走り高跳び)

・伊藤大喜(男子共通マラソン・共通400mR)

・藤野 夢(女子1年100m・低400mR)

・及川真綾(女子共通800m・低400mR)

・難波彩風(女子2・3年1500m・低400mR)

・阿部栞華(女子共通走り幅跳び・低400mR)

## プール監視員の紹介

夏休み中のプール開放は、今年度も水直の先生と監視員さんの2名で担当をします。

今年度の監視員は、本校支援員の佐藤治美さんの他、阿部奈央さんと小指百合花さんをお願いをしています。楽しく安全に活動できるように、しっかりと指示にしたがって行動するようお願いいたします。



